

# DipuEmplea entrega nuevos diplomas de formación

**El diputado delegado de Bienestar Social, Antonio Ruiz, recordó que la Institución Provincial financia este año con fondos propios un nuevo proyecto que incluye formación**

E. de G. / Guadalajara

El diputado delegado de Bienestar Social, Antonio Ruiz, viajó a Sigüenza, Molina de Aragón y Quer para entregar los diplomas acreditativos al más de medio centenar de desempleados de la provincia que participaron en los cursos de formación organizados por la Diputación de Guadalajara a través del programa Dipuemplea, contando con financiación del Fondo Social Europeo.

“Confío en que estas acciones formativas no sean un curso más, sino que realmente sirvan para favorecer la inserción en el mercado laboral, bien por cuenta ajena, bien a través del emprendimiento”. Así lo señaló el diputado de

## El CEEI de Guadalajara ha sido una de las entidades colaboradoras con la Diputación para este proyecto

Bienestar Social, que recordó que los cursos se han desarrollado en estrecha colaboración con los cuatro grupos de desarrollo rural que operan en nuestra provincia: Asociación para el Desarrollo Local de la Sierra (Adel Sierra Norte), Federación de Asociaciones para Desarrollo Territorial del Tajo-Tajuña (FA-DETA), Asociación para el Desarrollo de la Alcarria y la

Capiña (ADAC) y la Asociación para el Desarrollo Rural de Molina de Aragón-Alto Tajo.

Ruiz, que agradeció la implicación de los grupos de desarrollo y de las organizaciones que han impartido los cursos, apuntó también que la Diputación de Guadalajara ultima los detalles de las próximas acciones formativas que se desarrollarán en el marco del programa DipuEmplea Plus, que será financiado íntegramente con fondos propios de la Institución Provincial.

Los alcaldes de las localidades en las que se han realizado los cursos, así como responsables de los cuatro grupos de desarrollo y de las organizaciones que se han en-

cargado de impartirlos –Accem, Cruz Roja y el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara (CEEI)- acompañaron al diputado delegado de Bienestar Social en la entrega de los diplomas, expresando su agradecimiento a la Diputación que lidera Ana Guarinos por su implicación en este programa, cuyo principal objetivo es favorecer la inserción laboral mediante acciones formativas que incluyen una parte teórica y una práctica.

Además de los diplomas, se entregó a los participantes los certificados que acreditan la formación en las distintas materias que fueron impartidas, así como un ejemplar de la Guía Práctica para búsqueda de Empleo editada por la Diputación de Guadalajara a través del programa Dipuemplea.

Cabe recordar que las acciones formativas han estado centradas en la ‘Atención socio-sanitaria a personas dependientes en instituciones sociales’, (curso de 525 desarrollado en Albares, donde el encargado de entregar los diplomas fue el diputado de zona, Francisco Javier Pérez del Saz);

‘Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales’, (en Molina de Aragón, con una duración de 305 horas a lo largo de tres meses); ‘Creación y gestión de microempresas: Autoempleo’, (curso de 300 horas impartido en Quer); y ‘Actividades auxiliares en viveros, jardines y centros de jardinería’, con una duración de 405 horas y desarrollado en Sigüenza.

Ruiz recordó que se trata de “cursos para desempleados empadronados en la provincia con los que se pretende facilitar a los participantes la inserción en el mercado laboral, a través de una formación en campos que constituyen nidos de empleo”. Además, el diputado de Bienestar Social les animó a intentar “poner en práctica esas ideas que, por difícil que parezca, pueden convertirse en una oportunidad de empleo”, insistiendo en que el programa DipuEmplea “ha puesto en marcha iniciativas que han evidenciado el gran talento de muchas de las personas que han tomado parte en estas iniciativas”.



*Creciendo juntos*



**CAJA RURAL  
CASTILLA-LA MANCHA**